

Bezirksmusiktheater OÖ
12./13. 11. 2020



Verleihung der Richard Tauber-Medaillen 2020

Die vom Verein „Freunde des Linzer Musiktheaters“ 2013 ins Leben gerufene Auszeichnung Richard Tauber-Medaille wurde von Präsident **Peter Rieder** gemeinsam mit Intendant **Hermann Schneider** nach der Vorstellung von „Das Land des Lächelns“ am 24. Oktober an die beiden Publikumslieblinge **Michael Wagner** und **Gernot Romic** überreicht. Diese wurden vom Publikum gewählt. Außerdem wurde **Núria Giménez Villarroya** mit dem Tanz-

Preis geehrt und **Katherine Lerner** mit dem Jungensemble-Preis ausgezeichnet. Der „Freunde“-Preis erging dieses Jahr an die Mitarbeiterinnen des Kassenservice – als Anerkennung für die engagierte und kompetente Betreuung, vor allem für den außergewöhnlichen Einsatz in Corona-Zeiten. Die Preise sind mit je 1.000 Euro dotiert und werden von einer Fachjury vergeben.

Von unserem Regionauten
Freunde des L. Musiktheaters

Die diesjährigen Preisträger bei der feierlichen Verleihung am 4. Oktober auf der Bühne des Musiktheaters.

Foto: Ulrike Skopec-Basta